

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

PUENTE GENIL EL PLENO RECHAZA LA MOCION DE IU

El Consistorio contratará espectáculos con animales

Los grupos condenan por unanimidad el genocidio armenio



G.C. 28/04/2016

El Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil ha rechazado la petición de Izquierda Unida para declarar la ciudad Libre de Circos de Animales y que se prohibiera la autorización y financiación de espectáculos públicos con animales que incluyan su maltrato en el marco de las competencias municipales.

La propuesta recibió la negativa de PSOE y PP. En el caso del equipo de gobierno, su portavoz, José Antonio Gómez, aclaró sobre los circos que se instalan en esta ciudad que "comprobamos que estén en toda regla y hasta ahora todos cumplen". La concejala de IU, Ana Cervantes, defendió que en los circos "se explotan animales que viven en cautiverio, la mayor parte del tiempo atados o confinados en jaulas", Y Antonio Pineda, portavoz del PP, dijo que, "estando en contra de la moción, estamos a favor de que se denuncie desde el municipio cualquier maltrato hacia los animales". No obstante, añadió que, de apoyar esta propuesta, "tendríamos que prohibir cualquier evento de tauromaquia, que es patrimonio nacional".

De otro lado, los tres grupos aprobaron una moción conjunta en la que se reconoce el genocidio armenio y se condenan "los crímenes contra la humanidad" que se cometieron durante el mismo. En ruegos y preguntas, el PP preguntó por Aqualia e IU pidió más transparencia al gobierno local.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Lorite atribuye al PP la mejora del parque de bomberos

G.C. 28/04/2016

El portavoz del PP en la Diputación, Andrés Lorite, se desplazó ayer al parque de bomberos de Puente Genil junto a la concejala del PP en el Ayuntamiento, Tatiana Pozo, donde atacó al gobierno de la institución y le dijo que "no vamos a tolerar que mienta". Según Lorite, "en el pleno de la Diputación mintió la señora (Dolores) Amo, responsable del Consorcio de Bomberos, al asegurar que se están haciendo inversiones para remediar la situación de medios humanos y puso como ejemplo la ampliación del parque de Puente Genil". El portavoz del PP aseguró que en la asamblea para aprobar el presupuesto del 2015, que recogía "una partida superior a 400.000 euros para la ampliación de este parque, el señor (Esteban) Morales se levantó para no votar". Por ello, dijo que la mejora del parque "es gracias a la buena herencia que recibe el PSOE del PP".

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Mariano Jiménez: "La permanencia la tenemos en la mano pese a ser un año malo"

El presidente del club de Puente Genil evalúa una temporada "complicadísima" a falta de cinco jornadas para su conclusión



EFE / PUENTE GENIL (CÓRDOBA) 27/04/2016

El presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, repasó este miércoles la temporada del equipo de Puente Genil a falta de cinco jornadas y asegurado que tienen "la permanencia en la mano después de un año malo" que espera que "acabe pronto".

Jiménez comentó que en esta temporada "complicadísima" ha ocurrido "de todo, desde lesiones inesperadas hasta entrenadores que se van", por lo ha señalado que lo mejor

es pasar página porque "las desgracias han sido una detrás de otra".

Para el presidente pontanense, su equipo reaccionará este sábado ante el Frigorífico Morrozo BM Cangas porque, según ha considerado, es un rival "accesible" y los jugadores están concienciados, entregados darán un plus para ganar" a los gallegos y para afrontar, además, la recta final de la competición.

"Vamos a llegar con la lengua fuera, pero lo vamos a conseguir. No creo que vayamos a tener ningún problema viendo el calendario del Teucro, que además tiene un partido menos", ha aseverado Jiménez para referirse al rival directo por la permanencia.

Jiménez ha precisado que "cada año que se pasa en la máxima categoría se aprenden cosas" y, en este sentido, ha puesto el ejemplo de "que si en verano se hace un equipo 'justito', el club se puede ver abocado al descenso", por lo que todo esto "servirá de experiencia".

Sobre la retirada del BM Aragón, señaló que hizo "daño, tanto al club como a los jugadores, porque cuesta mucho ganar dos puntos", de ahí que fuera "un golpe bajo verse con tres puntos con el descenso y el coeficiente particular a estar ahora empatados".

El mandatario andaluz ha recordado que una retirada en mitad de la competición ha sido la primera vez que ha ocurrido en la Asobal, por lo que ha indicado que "habrá que cambiar ese artículo 146 que quitó los puntos a los que los ganaron, porque no se puede perjudicar a los que fueron capaces de ganar al retirado y no a los que no lo hicieron".

El pleno del ayuntamiento reconoce el Genocidio Armenio fechado a principios del XX



Por Virginia Requena - 27/04/2016

Los tres grupos de la Corporación municipal (PSOE, PP e IU) presentaron y aprobaron una moción conjunta por la que reconocieron de forma oficial el Genocidio Armenio y la condena los crímenes contra la humanidad que se realizaron durante el mismo.

Una propuesta que trasladarán a la Asociación Ararat de Mislata, Valencia (c/ Pirotécnico Gori 8 – 23 A.), a la Presidencia del Gobierno de España; al Ministerio de Asuntos Exteriores; a la Mesa del Congreso de los Diputados a la del Parlamento de Andalucía y a la Embajada de Armenia en España. Y también a la comunidad de Armenia en Puente Genil. A la sesión plenaria asistió un representante de la misma, quien recibió en nombre de su pueblo un cálido aplauso de los ediles. LA INFORMACION MAS TRASCENDENTE DEL PLENO (hoy en PUENTE GENIL TV- 20:30 horas).

Este año se cumple el centenario del Genocidio Armenio, considerado como el primer genocidio del siglo XX. Entre los años 1915 y 1921 tuvieron lugar un conjunto de masacres y deportaciones de la población armenia del actual territorio de Turquía, especialmente durante el régimen de los Jóvenes Turcos, en el que murieron 1.500.000 de armenios y otros 2.000.000 debieron abandonar sus hogares y repartirse por todo el mundo, formando la gran Diáspora Armenia. Las masacres se caracterizaron por su brutalidad y la utilización de marchas forzadas con las deportaciones en condiciones extremas, que generalmente llevaban a la muerte a muchos de los deportados.

El pleno homenajea a los incapacitados laborales y rinde un tributo a Carlos Martín, fallecido en una obra



Por Virginia Requena - 27/04/2016

El pleno por unanimidad aprobó, anoche, la moción conjunta por la que reconocieron y tributaron “un homenaje público a tantas mujeres y hombres que han quedado incapacitados o han fallecido, a consecuencia de su trabajo, en concreto a Carlos Alberto Martín Guerrero, fallecido el pasado día 18 de mayo de 2015, vecino de esta

localidad". También acordaron "promover la coordinación y cooperación institucional en la aplicación de la L.P.R.L. con la dotación de recursos, tanto materiales como humanos. Y a "potenciar políticas activas de empleo que garanticen la formación de los trabajadores en materia de prevención, así como el trabajo de calidad frente a la precariedad". Una propuesta que se trató en el pleno con motivo de la celebración el próximo día 28 de Abril del Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo. TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA (20.30 h).

Y sustentada en datos como los arrojados por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social (MESS), en 2015 se produjeron más de 518.000 accidentes laborales, con baja, en España, el 5,7% más que en 2014. De estos, resultaron mortales 608, lo que representa un 16,5% más que en 2014. En Andalucía, igualmente, hubo un incremento del 7% de accidentes: 76.000 en total, sufriendo 75 muertes. Córdoba sufrió un aumento del 38% de muertes laborales: 11 casos de los 7.300 accidentes laborales andaluces.

Al término del pleno, el alcalde Esteban Morales, le ha dado la palabra a un miembro de la Hermandad Obrera de Acción Católica, Juan de la Cruz Urbano quien reivindicó el derecho a un trabajo digno.

Una campaña recuerda a los comerciantes horarios, normas y zonas de recogida de los cartones



Por Virginia Requena - 27/04/2016

El ayuntamiento de Puente Genil pone en marcha una campaña informativa bajo el lema "Por una ciudad limpia y un comercio responsable", para ello ha editado dípticos informativos recordatorios con los horarios, zonas de recogida y normas. Una iniciativa de la empresa pública, Egemasa con la que se pretende "facilitar a los comerciantes la tarea de desprender de los envases de cartón generados en su actividad". La presentó la concejala de Servicios Básicos, Hacienda y Recursos Humanos,

Verónica Morillo.

Los horarios de recogida quedan establecidos entre las 10 y las 12:30 horas, según la ubicación del comercio. La edil manifestó – en respuesta al PP- que "vamos a mantener el horario porque creemos que es cuando mejor funciona". Y recordó que este sistema "se acordó con los comerciantes" en su día. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA- PUENTE GENIL TV (hoy 20:30 h).

Según las normas recogidas por el propio servicio se deben plegar las cajas y desmontarse. Y se deben depositar junto a los contenedores azules o junto a los contenedores más próximos al comercio. De manera que "nunca debe ser amontonados de cualquier forma ni invadir los Acerados", según se recoge en el díptico informativo. En el que se recuerda que no se ha de mezclar con las cajas de cartón ni otro tipo de residuo.

El Ayuntamiento firma convenios de colaboración con los clubes de baloncesto y hockey por 12.000 euros



Por Redacción - 27/04/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil ha firmado convenios de colaboración con los clubes deportivos locales de baloncesto y hockey que pretenden dar continuidad a los programas de actuación que vienen desarrollando en sus modalidades específicas como promotores únicos de dichos programas. ESTA RECIBIENDO LA INFORMACION DE GRUPO COMUNICA.



Así, el alcalde, Esteban Morales, y los presidentes del Club Baloncesto Puente Genil, Francisco Cabezas, y del Club de Hockey Estudiantes 87, Jorge Bascón, y en presencia del concejal de Deportes, José Antonio Gómez, rubricaban el acuerdo entre ambas instituciones por las que el Ayuntamiento cederá las instalaciones deportivas necesarias en función de la programación y disponibilidad de las mismas, facilitándoles los espacios designados a publicidad en las instalaciones deportivas para que dichos clubes puedan contratarlos con terceros.

El Ayuntamiento aporta además a cada club la cantidad de 6.000 euros para el desarrollo de los fines que le son propios y para cubrir los gastos derivados de sus actividades, entre los que se contemplan la compra de material deportivo, equipaciones y trofeos, arbitrajes, licencias federativas y mutuas deportivas y seguros, gastos de difusión y desplazamientos.

Los clubes, por su parte, lucirán el logotipo municipal en las equipaciones de sus equipos y en la cartelería de sus actividades deportivas, estando vinculados ambos convenios a la impartición de enseñanzas deportivas y campañas de promoción así como al fomento de actividades que incentiven la práctica de la actividad física y deportiva entre la población.

Olea, seria duda ante Cangas

El pivote del Ángel Ximénez sufre un edema óseo pero quiere forzar

27 de abril de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Miguel Ángel Olea es seria duda para el partido del sábado entre el Ángel Ximénez Puente Genil y el Cangas que se disputará a partir de las 20:30 horas en el Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas" y que corresponde a la vigésimo sexta jornada de la Liga ASOBAL. El pivote malagueño sufre un edema óseo desde hace más de un mes, concretamente desde el partido contra el ABANCA Ademar León, lo que le mantiene alejado de las pistas y sin poder ayudar al equipo para conseguir la salvación a final de temporada.

El jugador, además, acumula varias sesiones de entrenamiento para buscar sensaciones positivas que le permitan jugar, pero sus molestias no remiten y tiene que combinar días de reposo con sesiones de recuperación. El ánimo del pivote malagueño es de resignación porque después de haberse ganado en la pista a base de trabajo sus minutos después de su difícil arranque de temporada, su deseo de incorporarse a la competición es muy alto dado su buen estado de forma.

Javier Cabanas no sabrá hasta el jueves o el viernes si podrá contar con él. Quien sí volverá es Chispi tras recuperarse de su grave lesión de rodilla y quien tendrá que esperar para regresar es Mario Porras. El central de Algeciras, debido a una rotura muscular en los isquiotibiales, estará entre cinco y seis semanas de baja y tiene complicada su reaparición antes de final de la competición.

"Vamos a llegar con la lengua fuera, pero lo vamos a conseguir"

El presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, afirmó que "no creo que vayamos a tener ningún problema viendo el calendario del Teucro", pero "quiero que esta complicadísima temporada acabe pronto"



David Jurado 27/04/16 15:24

El presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, ha repasado hoy la temporada del equipo de Puente Genil a falta de cinco jornadas para la conclusión de la campaña, para asegurar que tienen "la permanencia en la mano", después de "un año malo" y que espera "que acabe pronto". La temporada está siendo "complicadísima", porque "ha ocurrido de todo en el club, desde lesiones inesperadas hasta entrenadores que se van", por lo que es un año para olvidar. "Dicen que el segundo en Asobal era el peor y

jugamos la Final a 4 de la Copa del Rey", pero la realidad es que en este tercero "las desgracias han sido una detrás de otra".

Con todo para el presidente pontanense "las sensaciones malas no son" para afrontar la recta final de la competición pese a la última derrota cosechada en Puente Genil ante el Helvetia Anaitasuna. El equipo "va a reaccionar el sábado", ya que el partido ante el Frigoríficos Morrazo BM Cangas es "accesible y los jugadores están concienciados y entregados", por lo que "darán un plus para ganar" a los gallegos. "A ver si la cara pasa de nuestro lado", al margen de que espera que "nuestro público nos acompañe el sábado y que la presencia de Chispi dé otro plus".

"Vamos a llegar con la lengua fuera, pero lo vamos a conseguir. No creo que vayamos a tener ningún problema viendo el calendario del Teucro, que además un partido menos", ha aseverado Jiménez para referirse al rival directo por la permanencia.

Lo que tiene claro Mariano Jiménez es "cada año que se pasa en la máxima categoría se aprenden cosas, como por ejemplo que si en verano se hace un equipo justito el club se puede ver abocado al descenso", así que todo esto "servirá de experiencia".

"No se puede perjudicar a los que fueron capaces de ganar al retirado y no a los que no lo hicieron"

Al margen de los lastres propios, posteriormente llegó la retirada del BM Aragón, que hizo "daño, tanto al club como a los jugadores, porque cuesta mucho ganar dos puntos", de ahí que fuera "un golpe bajo verse con tres puntos con el descenso y el coeficiente particular a estar ahora empatados".

El mandatario recordó que una retirada en mitad de la competición fue la primera vez que ocurrió en la Asobal, así que de cara al futuro "habrá que cambiar ese artículo 146 que quitó los puntos a los que los ganaron, porque no se puede perjudicar a los que fueron capaces de ganar al retirado y no a los que no lo hicieron".